



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Hélicoptère du Samu de l'hôpital de Perpignan

Question écrite n° 24541

Texte de la question

M. Louis Aliot appelle l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur l'hélicoptère du Samu de l'hôpital de Perpignan. Outil indispensable pour les urgentistes, l'hélicoptère du Samu de l'hôpital de Perpignan est pourtant menacé selon la rumeur publique. Il lui demande si l'appareil de secours sera déplacé vers d'autres centres hospitaliers de la grande région. Perpignan est très éloignée géographiquement et l'hélicoptère est une nécessité pour la ville. Il lui demande si l'hélicoptère du Samu sera toujours à l'hôpital de Perpignan dans les années à venir.

Données clés

Auteur : [M. Louis Aliot](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 24541

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Solidarités et santé](#)

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [19 novembre 2019](#), page 10082

Question retirée le : 1er septembre 2020 (Fin de mandat)